

De l'Entente à l'Alliance. Les conditions à être questions d'une alliance militaire défensive franco-anglaise. Le projet a été examiné, assure-t-on, au dernier conseil du cabinet britannique, sans toutefois que l'on soit arrivé à une conclusion.

La Restauration de notre Marine de guerre. La Chambre a amorcé la discussion du programme naval séance du jeudi 9 juin. Paris, 9 juin. — La séance est ouverte à 15 h. 10, sous la présidence de M. Raoul Péret.

LA NÉCESSITÉ POUR LA FRANCE D'ÊTRE REPRÉSENTÉE AU VATICAN. Notre ambassadeur extraordinaire, M. Jonnart, l'indique en une interview claire et précise. Paris, 9 juin. — M. Jonnart rentré pour quelques jours en France, a fait à un de nos confrères les déclarations suivantes sur ses deux entretiens avec le Pape Benoît XV.

L'intervention alliée en Haute-Silésie. L'œuvre de pacification demeure stationnaire. La situation demeure incertaine en Haute-Silésie tant que les Allemands n'auront pas adopté une ligne de conduite commune, définitive.

Un nouvel acte de sabotage sur la voie ferrée. LE DÉBOULONNEMENT D'UN RAIL PROVOQUE UN DÉRAILLEMENT. UN CHEF DE TRAIN EST TUÉ. Un conducteur a les jambes brisées. Plusieurs employés de chemin de fer blessés.

LA PROCHAINE SEMAINE DU COMMERCE EXTÉRIEUR. Désignation des Commissions d'Etudes. Ferme convaincu que le sort réservé à la crise actuelle est d'offrir aux industries menacées de chômage...

LES ÉLECTIONS PARTIELLES. Paris, 9 juin. — La conférence des présidents de groupes et des grandes commissions parlementaires réunie, aujourd'hui, sous la présidence de M. Raoul Péret, a décidé, sur la demande de M. Bonnel...

Le paiement de la dette allemande. LA PRIORITÉ BELGE. Paris, 9 juin. — La commission des finances à la Chambre semble être émise de l'engagement qu'elle avait prise relativement à la priorité de la Dette belge.

LA CLASSE 1919 SUR LE RHIN. M. Barthou qui les a vus, dit l'excellent état d'esprit des mobilisés. Paris, 9 juin. — M. Barthou, ministre de la guerre, a fait, ce matin, aux journalistes étrangers réunis à la Maison de la Presse, un compte-rendu de son voyage en Rhénanie.

LA SÉANCE DE JEUDI AU SÉNAT. Paris, 9 juin. — La séance est ouverte à 15 heures 16, sous la présidence de M. Jenuvier.

LA destruction des munitions. L'INFORMATION JUDICIAIRE CONTRE LE GÉNÉRAL RÉGNIER. Elle a abouti à établir la parfaite intégrité de cet officier.

LA SAISIE-ARRÊT SUR LES SALAIRES. On discute ensuite la proposition, plusieurs fois modifiée par les deux assemblées, relative à la saisie-arrêt sur les salaires et petits traitements des ouvriers et employés.

LA COOPÉRATION AMÉRICAINE A LA GARDE SUR LE RHIN. Un nouveau témoignage de sa continuation. Washington, 9 juin. — Le Sénat américain discutant le projet de loi sur la réorganisation de l'armée, a rejeté un amendement qui spécifiait que les troupes américaines occupées dans les provinces rhénanes devaient rester aux États-Unis dans un délai de trois mois.

LE VOYAGE DE M. JASPAR A PARIS. Il ne fut question que des tarifs douaniers dans les conversations entre les deux ministres des Affaires étrangères belge et français.

UNE GRANDE MANIFESTATION FRANCO-BELGE AURA LIEU AU HAVRE. M. Millerand et M. Devès, ministre de la Défense, y assisteront. Bruxelles, 9 juin. — Le président de l'Association des Anciens Militaires Belges établis au Havre, annonce que c'est le 25 juillet et non le 21 juillet, que M. Devès, ministre de la Défense, se rendra au Havre pour remettre un drapeau à la Fédération Nationale des Combattants belges de la Seconde Infanterie, dont le siège est au Havre.

LE PRINCE IMPÉRIAL DU JAPON EN EUROPE. La Journée de jeudi à Paris. Paris, 9 juin. — Le prince Hiro-Hito a offert un déjeuner intime au personnel de l'ambassade. Cet après-midi, il offre un thé en l'honneur des dames de la société japonaise.

LA QUESTION D'UNE ALLIANCE FRANCO-ANGLAISE. Une déclaration de M. Chamberlain à la Chambre des Communes. Londres, 9 juin. — A la Chambre des Communes, le colonel Wedgwood demande à la question d'une alliance anglo-française, même sans l'Amérique, a été ouverte et le bonhomme a assuré que le gouvernement ne prendrait aucun engagement à ce sujet sans consulter la Chambre.

LA coopération britannique au rétablissement de l'ordre. Londres, 9 juin. — Répondant à la Chambre des Communes, à une question au sujet de la Haute-Silésie, M. Chamberlain dit que le gouvernement britannique est prêt à se rendre à une conférence, à une date rapprochée, mais qu'aucun arrangement n'a encore été pris.

Pour la Paix européenne. LA COOPÉRATION ANGLO-FRANCO-ALLEMANDE PRÉCONISÉE par M. Winston Churchill. Le discours de M. Winston Churchill, au déjeuner de la Chambre de Commerce de Manchester, a eu un grand retentissement. Nous en avons donné hier une analyse d'ensemble, en même temps que quelques extraits.

LA coopération britannique au rétablissement de l'ordre. Londres, 9 juin. — Répondant à la Chambre des Communes, à une question au sujet de la Haute-Silésie, M. Chamberlain dit que le gouvernement britannique est prêt à se rendre à une conférence, à une date rapprochée, mais qu'aucun arrangement n'a encore été pris.

LA coopération britannique au rétablissement de l'ordre. Londres, 9 juin. — Répondant à la Chambre des Communes, à une question au sujet de la Haute-Silésie, M. Chamberlain dit que le gouvernement britannique est prêt à se rendre à une conférence, à une date rapprochée, mais qu'aucun arrangement n'a encore été pris.

LA faillite du monopole de l'Etat dans la Russie soviétique. L'orientation nouvelle du gouvernement de Moscou. Le Congrès des Conseils économiques régionaux russes se tient actuellement à Moscou. Il a une importance considérable, car c'est lui qui prendra les mesures pratiques qu'exige la nouvelle orientation de Léline, laquelle, comme on le sait, s'éloigne singulièrement des théories communistes.

Pour les parents belges des soldats morts pour la France. M. des Rotours, député, qui a été rapporteur à la Chambre des propositions de loi tendant à faire bénéficier les parents étrangers de militaires et morts pour la France...

Pour les parents belges des soldats morts pour la France. M. des Rotours, député, qui a été rapporteur à la Chambre des propositions de loi tendant à faire bénéficier les parents étrangers de militaires et morts pour la France...

Pour les parents belges des soldats morts pour la France. M. des Rotours, député, qui a été rapporteur à la Chambre des propositions de loi tendant à faire bénéficier les parents étrangers de militaires et morts pour la France...

Petites Nouvelles. — La mission temporaire de M. Abel député du Var, comme gouverneur général de l'Algérie sera renouvelée. — L'information, môme par M. Boute, Juge d'Instruction, contre M. Inchausti, délégué du Comité d'Action, est un acte de lâcheté. — Le roi Pierre de Serbie est gravement malade. — L'Action législative partielle de Haywood, en Angleterre, nécessite par l'élection de M. Illingworth le soutien de l'Union nationale. — Le ministre de l'Intérieur a une nouvelle circulaire pour donner aux préfets des indications précises sur les conditions dans lesquelles ils devront approuver, désigner, les candidats à l'indemnité de chômage, ou M. Herriot a retracé la vie politique du député.